

スカイブリッジ

2025年度 7号
令和7年7月 1日
高橋中学校だより
文責 教頭

地域でのボランティア活動に貢献！

地域の諸団体や自治区からの依頼により、地域でのボランティア活動に多くの生徒が積極的に参加してくれています。

6月14日（土）の「ぬくもりの会」では、お年寄りと積極的に関わろうとする姿勢が見られました。一緒に活動する中で、「折り紙、お上手ですね」と、お年寄りに対してにこやかに話しかける生徒がいました。6月14日（土）・15日（日）の「あじさいの道30年記念祭」では、能登半島地震義援金を集める活動を担いました。初めは恥ずかしさのため、声をかけることに躊躇していた生徒たちも、募金をしてくださった方々から労いの声をいただき、徐々に積極的になっていきました。あいにくの雨で来場者は少なかったのですが、多くの方からの協力をいただき、55,267円の義援金を届けることができたと、主催者から報告がありました。

その他にも、いけいけ鞍ヶ池おいでんまつり、リスマイル、JA高橋テラス子ども食堂など、多くのボランティアに参加しております。今後も地域から様々な依頼が入ってくる予定です。ぜひ、積極的に参加し、みなさんの「一生懸命がっこいい」姿を地域で発揮してくれることを期待しています。

高橋地区社会を明るくする運動について

6月28日（土）午前10時から高橋交流館の多目的ホールにて第75回「社会を明るくする運動」高橋地区大会が開催されました。

高橋地区あいさつ運動「標語・ポスター最優秀作品」表彰とともに、代表の青山さんは「安心安全な世界をすべての人に」というテーマのもと、自転車免許の必要性について堂々と意見発表を行いました。また、パフォーマンスとして、本校の吹奏楽部による演奏がありました。司会進行も本校の3年生がボランティアとして参加するなど、地域を“明るくする”活動にしっかりと貢献していました。



「あいさつ運動」標語最優秀賞

3年 下河 希柚

「あいさつ運動」ポスター最優秀賞

3年 木村 朱里

意見発表

3年 青山 桃香

